

校長室 だより

令和2年10月28日(水)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 17



共 育

リーダーシップを発揮した縦割り絆遠足

10月22日(木)に縦割り絆遠足が行われました。当日は、雨が心配されましたが、なんとか実施できてよかったです。

6年生をリーダーとして、縦割り班でまとまって行動し、各チェックポイントで課題をクリアしながら運動公園まで歩きました。

6年生を中心として、高学年の児童がしっかりとリーダーシップを発揮してくれたおかげで、とても楽しく有意義な遠足になりました。

リーダーというと、資質を持った人がなる特別な役目と思われがちですが、実際には誰でもリーダーになることができます。課題があったときに、周りの人々とどういう関係を作っていけば共に進んでいけるのか。それを相対的に実践できる力がリーダーシップになります。

これからもいろいろな行事があります。特に、高学年の児童は積極的にリーダーシップを発揮し、失敗を恐れず、「仕事・責任・信頼」を大切に取り組んで欲しいと思います。



チェックポイントの様子



縦割り班活動の様子



全校遊びの様子

11/1~11/7は「いしかわ教育ウィーク」です

石川県では、教育について県民全体で考える気運を盛り上げる契機として11月1日を「いしかわ教育の日」とし、また、教育の日にふさわしい取組を集中的に展開する期間として11月1日から7日までを「いしかわ教育ウィーク」と定める条例を平成17年3月に制定しました。



いしかわ教育の日 シンボルマーク

本校におきましても、11月2日(月)、4日(水)、5日(木)、6日(金)は学校公開を行っていますので、自由に授業等を参観してください。参観の際には、新型コロナウイルス感染予防の徹底をお願いします。

なお、5日(木)には、午前中に校内マラソン大会(※雨天の場合は、延期)、午後には保護者対象のCAP講演会を行いますので、ぜひ、お越しください。